

## Aksi Siswa SDN Simulasi Pemadaman Kebakaran Di Wilayah Koramil 0811/16 Singgahan

Basory Wijaya - [TUBAN.GO.WEB.ID](http://TUBAN.GO.WEB.ID)

Feb 16, 2023 - 11:12



TUBAN – Babinsa Koramil 16 Singgahan Kodim 0811 Tuban Koptu Hendrik Puspito berpartisipasi dalam kegiatan Sosialisasi dan Simulasi penanggulangan bahaya kebakaran kepada warga binaan Desa Lajo Kidul Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban. Kamis, (16/2/2023).



Sosialisasi di hadiri oleh Sekdes Lajo Kidul, perangkat desa, Kepala Sekolah SDN Lajo Kidul, Bapak dan Ibu guru SDN Lajo Kidul, Petugas sosialisasi dari Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Tuban, siswa-siswi SDN Lajo Kidul dan warga masyarakat sekitar.

Dijelaskan Babinsa, Sosialisasi dan simulasi penanggulangan bahaya kebakaran dapat menambah pengetahuan bagi warga masyarakat. Semoga warga masyarakat yang hadir dapat menerapkan cara mengatasi kebakaran ringan yang di sebabkan beberapa faktor seperti kebocoran pada tabung gas elpiji dan faktor lainnya sebagai pencegahan dini.



“Pengetahuan ini diharapkan dapat di terapkan oleh peserta atau warga masyarakat yang hadir apabila terjadi kebakaran kecil,”Jelas Babinsa.

Ditambahkannya, Babinsa Desa Lajo Kidul, Seluruh warga yang menghadiri di berikan pengetahuan bagaimana penanggulangan dan pencegahan awal mengatasi bahaya kebakaran dengan cara menggunakan karung goni atau kain yang di basahi air, dan apabila terjadi kebakaran berat atau besar jangan bertindak sendiri, namun harus segera melaporkan kepada aparaturnya Desa dan menghubungi Dinas Damkar Kabupaten Tuban.

“Saya sangat kagum melihat anak-anak berani praktek Penanggulangan Pemadaman,”Imbuh Babinsa.

Dalam kesempatan tersebut, saya selaku Sekdes mewakili masyarakat desa Lajo Kidul mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa dan petugas Damkar Kabupaten Tuban yang sudah memberikan pelatihan sehingga kami tidak terlalu takut untuk mengatasi kebakaran ringan.

“Semoga dapat memberikan manfaat bagi warga lainnya, tentang bahaya cara mengatasi atau penanggulangan kebakaran sejak dini dan tidak panik,”Harap Sekdes. (Faro)